



## 大館っ子の心意気が爆発?!

大館神明社祭典(9月10日、11日)

「大館神明社祭典」の宵宮は、途中、あいにくの雨となりましたが、各町内の山車は雨をもろともせず、元気いっぱいの引き手により運行されました。今年は、田町の難所である「田乃坂越え」が新たに加わり、宵宮の午後8時ごろから各山車が1台ずつ、田町から大町へ駆け上がりました。沿道で待ち受ける大勢の観客は、満身の力を込めて駆け上げる引き手と大きな山車が走り抜ける圧倒的な迫力に、息を飲んでいました。

## 国政を左右する国民の審判

衆議院議員選挙及び最高裁判所

裁判官国民審査(9月11日)

郵政民営化問題が主な争点といわれた衆議院選挙が行われました。今回の選挙は、新市となって初めての国政選挙となり、開票会場となった市民体育館には、比内地域と田代地域からも投票箱が次々と運ばれ、午後8時30分からの開票では、厳正に手際よく開票作業が行われていました。市全体の投票率は、68.21%で、前回の衆議院選挙(平成15年11月63.73%)に比べ、5%ほど上がりました。



## えと 同じ千支仲間で野球チーム

第23回比内町十二支野球大会(9月18日、19日)

比内地域で毎年行われているこの大会は、同じ千支の人たちでチームを作るというユニークな大会。今年も12の千支チームがトーナメント形式で試合を行いました。中には、最年少者が24歳で最高齢者は72歳と孫とおじいさんの関係ほど歳の離れた選手がエントリーしているチームもあり、和気あいあいとした雰囲気で行われていました。今年、「虎」チームが悲願の初優勝を飾りました。



女の子もバッティングに挑戦

これまでスポーツラリーとして開催していましたが、健康で活力ある街づくりをさらに進めるため、「健康フェスタINドーム」として新たにスタートさせました。子供たちに人気のミニテニスやバドミントン、卓球などのスポーツ体験のほか、健康づくりの講演会などもあり、大勢の人がスポーツを通して楽しい一日を過ごしていました。また、フリーマーケットでは、多くの家族連れが、それぞれのブースを回って品定めをしていました。



講演「万人の健康づくり」

樹海ドームでスポーツの秋を満喫!  
2005秋の健康フェスタ

IN 大館樹海ドーム(9月23日)

これまでもスポーツラリーとして開催していましたが、健康で活力ある街づくりをさらに進めるため、「健康フェスタINドーム」として新たにスタートさせました。子供たちに人気のミニテニスや